

RPDC y Corea del Sur efectuarán nuevo diálogo sobre PyeongChang-2018



Seúl, 13 ene (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) aceptó dialogar nuevamente con Corea del Sur para concretar la asistencia de su delegación a las Olimpiadas de Invierno 2018.

El encuentro sesionará el lunes en el edificio Tongilgak de la villa fronteriza de Panmunjom y congregará a altos funcionarios del sector de la cultura, confirmó el ministerio surcoreano de Unificación.

Las partes analizarán el envío de un grupo de artistas norcoreanos a los Juegos, que tendrán lugar en PyeongChang del 9 al 25 de febrero.

Pyongyang aceptó así la propuesta hecha ayer por Seúl para sostener pláticas bilaterales antes de reunirse el día 20 con el Comité Olímpico Internacional en Lausana, Suiza, donde deben ajustar los detalles finales de la participación norcoreana en el evento deportivo.

La RPDC espera mandar una representación de entre 400 y 500 personas a PyeongChang 2018. Esa cifra incluirá a altos funcionarios, atletas y animadoras que planteó el martes pasado durante el primer diálogo intercoreano celebrado en dos años.

Los dos estados conversaron en Panmunjom, casi una semana después que el líder norcoreano, Kim Jong Un, anunció la disposición de enviar deportistas de su país a la cita internacional.

Desde entonces, Seúl y Pyongyang reactivaron un canal de comunicación en el mencionado sitio, efectuaron las pláticas con resultados positivos y reabrieron una línea militar directa interrumpida en 2016.

Además, acordaron analizar en futuros encuentros otros temas de interés bilateral, como la reunificación de las familias separadas por la guerra en la década de 1950 y la cuestión militar.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152517-rpdc-y-corea-del-sur-efectuaran-nuevo-dialogo-sobre-pyeongchang-2018>



Radio Habana Cuba